

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul pengaruh kejelasan sasaran anggaran dan penerapan akuntansi sektor publik terhadap akuntabilitas kinerja instansi pemerintah (Studi Pada Kantor Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kota Kupang). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kejelasan sasaran anggaran, penerapan akuntansi sektor publik terhadap akuntabilitas kinerja.

Kejelasan sasaran anggaran merupakan sejauhmana tujuan anggaran ditetapkan secara jelas dan spesifik dengan tujuan agar anggaran tersebut dapat dimengerti oleh orang yang bertanggungjawab atas pencapaian sasaran anggaran tersebut (Hazmi dkk, 2012:1).

Penerapan akuntansi sektor publik adalah suatu kegiatan jasa yang aktivitasnya berhubungan dengan usaha, terutama yang bersifat keuangan guna pengambilan keputusan untuk menyediakan kebutuhan dan hak publik melalui pelayanan publik yang diselenggarakan oleh entitas perusahaan. iduri (2018: 2)

Akuntabilitas kinerja merupakan perwujudan kewajiban suatu instansi pemerintah untuk mempertanggungjawaban keberhasilan atau kegagalan pelaksanaan misi organisasi dalam mencapai tujuan dan sasaran yang telah ditetapkan melalui pertanggungjawaban secara periodik merupakan definisi dari akuntabilitas kinerja instansi pemerintah ( AKIP ).BPKP (2011).

Populasi yang diambil dalam penelitian ini adalah pegawai bagian tata usaha dan keuangan pada kantor dewan perwakilan rakyat daerah Kota Kupang. Dan Sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu 40 pegawai bagian tata usaha dan keuangan di kantor dewan perwakilan rakyat daerah Kota Kupang.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kuisisioner yang diberikan kepada pegawai bagian tata usaha dan keuangan pada kantor dewan perwakilan rakyat daerah Kota Kupang diantar langsung oleh peneliti dan kemudian diberi waktu selama dua (2) minggu untuk mengisi kuisisioner tersebut.

Teknik analisis data yang digunakan dalam Penelitian ini menggunakan Teknik analisis regresi linear berganda untuk dapat mengetahui pengaruh antara variabel X1 dan Variabel X2 (Independen), terhadap variabel Y (dependen) dan dibantu dengan alat uji statistik yaitu program SPSS versi 22 dan Ms. Exel 2019.

Hasil penelitian yang di lakukan diatas menunjukkan bahwa Kejelasan Sasaran Anggaran Berpengaruh tidak signifikan terhadap Akuntabilitas kinerja instansi pemerintah, penerapan akuntansi sektor publik tidak berpengaruh terhadap akuntabilitas kinerja instansi pemerintah pada Kantor DPRD Kota Kupang. Dapat dilihat bahwa kejelasan sasaran anggaran memiliki nilai t hitung lebih besar dari t tabel ( $3.804 > 2.026$ ) dengan nilai signifikan lebih kecil dari 0,05 ( $0,001 < 0,05$ ). Sedangkan penerapan akuntansi sektor publik memiliki nilai t hitung lebih besar ( $-0,657 < 2.026$ ) dengan nilai signifikan lebih besar 0,05 ( $0,515 > 0,005$ ).

**Kata Kunci: Kejelasan Sasaran Anggaran, Penerapan Akuntansi Sektor Publik dan Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah.**